

平成28年 第11回 教育委員会定例会議事録

招集日時 平成28年8月30日(火曜日) 午後4時00分開会/午後5時30分閉会
招集場所 加賀市役所別館3階 304会議室
教育長 山下修平
出席委員 篠原隆一、中西修一、酒谷百合子、山下裕嗣
会議列席者 梶谷事務局長、山田次長兼学校指導課長、山本教育庶務課長、崎田生涯学習課長、中田スポーツ課長、
鳶崎文化財保護課長、前野中央図書館長、河崎屋山中図書館長、奥村マラソン開催推進室長、
渡部教育庶務課長補佐、

山下教育長 平成28年第11回教育委員会定例会開会宣言

挨拶

今ほどは教育民生委員といじめ防止条例の件についての意見交換会をしていただきました。誠にありがとうございます。いよいよ明日から2学期が始まります。今年から8月31日が2学期の始業式となっております。これは4月の入学式が1日遅くなったという件で、2学期の始まりが1日早くなったということでもあります。2学期は学校の方では体育祭、運動会、文化祭、研究発表会ということで大変行事が多い学期でありますし、その分子ども達が活躍できる学期かなと思います。また教育委員の皆さんも行ける範囲で見に行ってくださいなと思います。市役所の方は今週の月曜日に9月の議会が始まりました。来週の火曜日、水曜日には一般質問の予定となっております。その前に教育委員会としては、3日の土曜日に寛平ナイトマラソンが開催されます。今度はたぶん天気には恵まれるだろうと思っております。いろいろと忙しい日程が続きますが、またよろしく願いいたします。

それではさっそく議件の方に入っていきます。本日は審議事項1件、報告事項が7件、その他5件ということで話をさせていただきます。よろしく願いいたします。では審議事項議案第37号、平成28年度9月補正予算要求について山本課長お願いいたします。

- 議案第37号 平成28年度9月補正予算要求について
山本課長 資料に基づき説明

山下教育長 今度の9月補正予算要求で教育委員会関係のもの4件であります。市全体としたらもっとありますが、教育委員会としては今ほど説明があった4件です。

4番などは大規模改修となるので、そうなった場合は億単位のお金がかかるんですが、その計画に向けての策定費ということでこういう金額になります。この件について何かご意見、ご質問ございませんか。

篠原委員 お願いします。教育長もおっしゃいましたが4番の水泳プールの改修計画について、これから策定委員会が始まり、そこから具体的な計画が検討されていくと思うんで

すが、差し支えない範囲で、いつ頃くらいにこのような大規模改修を実施していく予定なのか、その見通しがあれば教えてください。

中田課長 現在の大きな計画としましては平成30年度に計画しております。28年度の今回の補正で検討をするということで、年内中にはその結果が出てきます。次年度それに向けて必要であれば基本設計、実施設計というものが必要になりますので、そちらを踏まえて実際に早くて30年度の工事になるかと考えております。

篠原委員 関係して、30年度に工事ということで少なくとも半年以上はかかるとは思います、その間は中央公園のプールはお休みというかたちになるということでしょうか。指定管理のことも関連してくるかと思いますが。

中田課長 はい、営業云々というものを今排除しての一番早くということで申し添えますけれども、実は今年から更新をして5年間という指定管理の契約がありますので、そちらの方も加味して実施時期を来年、今年出た計画に添って検討はしたいと思っております。今指定管理などを排除して一番早くすると30年度ということでございます。

篠原委員 ありがとうございます。

山下教育長 他、ございませんか。

山下委員 プールの大規模改修だけではないですが、例えば学校の校舎についても何年仕様までは償却年度として認めるとかそういう部分については何か出ているのでしょうか。

山本課長 市の公共施設について、この施設については何年度まで使用するかそういった個別施設ごとの明確な使用年月をさかのぼったものはないと思います。ただ耐震性であるとか、建物も構造ごとに対応年数というものが有りますから、その辺などを考慮しながら、あと利用度合いなどを総合的に考えながら個別施設ごとに改築なり、あるいは指名を終えたと思われる施設については公共施設マネジメントという大きい外部がありますから、それに基づいて統合・廃止、そういうようなことで対応がされていくことになると思います。

山下委員 プールが改修されます時に、指定の建設業者などにそういう年限をある程度定めて、そうすると部材なんかの使用も、強度のあるものとかいう計画が出るとは思いますので、そうしていけば何年まではしっかり使用できると、その次に改修するときに向かつては何かと計画ができると思うので。

山下教育長 他、ございませんか。それでは議案第37号、平成28年度9月補正予算要求について賛成の方は挙手をお願いします。

委員 全委員挙手

山下教育長 全会一致で可決いたします。4ページに関しての補足説明は特にしなくてもいいですか。

山本課長 4ページ目につきましては加賀温泉郷マラソンの概要を付けてありますが、議会の方に予算の内示をしたときに、市全体の予算事業の中の主なものを主要事業というかたちでピックアップしてこういった様式で資料としてつけてあります。教育委員会の関係でいえば、この加賀温泉郷マラソンだけが主要事業として取り上げられたとそういったことをご理解いただきたいと思っております。

山下教育長 それでは次、報告第37号「加賀市立小中学校の規模適正化に向けて（基本計画）案」に係る市民意見の状況及び住民説明会の実施について山田次長お願いいたします。

● 報告第37号 「加賀市立小中学校の規模適正化に向けて（基本計画）案」に係る市民意見の状況及び住民説明会の実施について
山田次長 資料に基づき説明

山下教育長 ただいま適正化に向けてのパブリックコメントが8月29日現在では7件入っているということで、9月15日まで延長するという点と、三谷小学校における保護者説明会の状況を説明していただきました。私もその説明会に出たわけですが、やはり保護者は三谷小学校存続の意見が多かったかなと、これは地区の住人としたら当たり前かなと思います。かなり厳しいご意見もいただきました。我々が答えたのはこれはたたき台であって、決定したことではないと。これからいろんなご意見をいただきながら地域としっかり話し合いをして、決して教育委員会が強引に統合を進めるものではないし、何が何でも統合ありきではないと。そこに複式を解消できるくらいの子どもの数があれば、統合をあえてすることもないということもお話をしてまいりました。こういう会を持ちますと、最初はどこでも大変厳しいご意見が出ると聞いておりましたので、会を重ねるごとに少しずつわかっていたいただけるかなと思っております。この報告第37号について何かご意見、ご質問ございませんか。

篠原委員 三谷小学校校区の保護者を対象に説明会が行われたということですが、5年を目途に統合が望ましいというような表現で書かれたのが錦城中学校校区に緑丘小と三木小があるわけですが、そのような学校にもこのようなかたちでの説明会が開かれる予定はありますか。

山田次長 今、決定しているのは9月5日に塩屋地区会館で住民説明会を行います。本当は三谷も住民を集めて広くご意見を聞きたいと思っていたのですが、1週間後に是非したいということで時間がなく、というのは、市役所の市政懇談会の前にはやはり地域の人または保護者には知らせておく必要があるだろうということで。三谷地区は地域の人への周知には時間が足りなかったということで、今度は地域説明会を別の日に設定して行いたいと思っております。緑丘は始めから地域の人に開いて、保護者も含めて広くご意見を聞くということで9月5日に決定しております。

あと校長会では市政懇談会の前には必ず行うので学校の先生方も出てくださいます。これは、校長会、教頭会で説明してあります。

山下教育長 これは今統合を計画している地区に関して説明会をするということで、全部の地区の説明会ではないですね。

山田次長 ではありません。ですから緑丘、三木、三谷とあと山代の3地区の庄、東谷口、勅使です。

山下教育長 市政懇談会が始まりましたので、そこで必ず質問が出るということでその前に地域説明会を行う予定であるということでご理解ください。他、ございませんか。

山下委員 7ページの14番で黒崎小は統合されて、みんな橋立小に行くのか。の回答に現時点では

判明していないとなつていますが、黒崎小校区が橋立小校区になることは決定なんですよ。

山田次長 それは決定です。ただその地区に住んでいる今黒崎小学校に通っている12名が全員橋立小学校に行くかは不明であるということです。

山下教育長 他、ございませんか。この問題は大変大きな問題ですので、これからもいろんなご意見が各地区になると出てくると思いますが、そういうご意見をいただきながら、また教育委員会としてパブリックコメントを受けた後で回答していくんですね。

山田次長 回答もしてまたその資料もここで示しながら、基本計画に反映できる部分がないかなど。

山下教育長 もしあればそこを反映してまた新しいものができるということですね。
では次、報告第38号「かがっ子土曜スクール」の実施状況等について山田次長お願いいたします。

- 報告第38号 「かがっ子土曜スクール」の実施状況等について
山田次長 資料に基づき説明

山下教育長 かがっ子土曜スクール1期が終了したわけですがけれども、その状況と9月から始まる第2期の生徒の数の説明をしていただきました。これについてご意見、ご質問ございませんか。

篠原委員 2点お願いします。まず1点目は第1期を終えて子ども達や保護者がどのような感想や意見を持っていたかということがわかれば教えてください。2点目はそろそろ次年度の予算請求期に入ってくると思うんですが、次年度もこの事業を継続して是非やっていただきたいと思うのは私の意見ですが、会場を2箇所からもっと増やして予算請求するのかどうかということも今の段階で見通しがあればご説明をお願いします。

山田次長 感想は特に子ども達に文章を書いてもらったとかいうようなことはありません。ただ毎回なるべく私は土曜日に顔を出すようにしていて、子ども達にどうですか、ということ聞いております。子ども達は「勉強している」「一生懸命頑張っている」と。頑張っている子ども達ばかりなので、態度から見ても一生懸命やっている前向きな気持ちを持っていると思っています。保護者にはお会いしていないので反応はわかりません。指導者には感想を毎回書いてもらっているので、「子ども達の一生懸命やる姿を見て、私も一生懸命やります」というようなことが書いてあります。元教員なので、一生懸命やる子どもには一生懸命教えたいという本能めいたものがあると思うので、いい状態で先生方も教えられているかなと思います。来年度のことですが、教育長さんともお話をしながら来年度は拡充できたらしたいなということを考えております。会場についてもバランスよく、山の方なども考えないといけないかなと思ってはおりますが、ただ教える先生が今でギリギリなので人の確保ができればということです。あと予算が付けば、この2つの条件をクリアして、でも拡大する方向で教育委員会としては考えていきたいと思っております。

山下教育長 他、ございませんか。

中西委員 土曜スクールということで学習を重ねて行って結果、テストの点数とか順位とかが数字

で個々の生徒さんに出てくると思うんです。そういうものまで追跡して内容に結び付けていく取り組みは今後していくんですか。

山田次長

基本的に苦手な子です。苦手な子の特性として教えて、その時はわかるんだけど次の会に来ると結構忘れていたりとか、粘り強く繰り返し繰り返しやらなければいけないので、形として数字として現れる部分というのは、全体の学力調査の点数がボンと上がるとかそういうところには直接結びつかないかなと、大きな影響はないかなと思っております。それより大きな成果というのは、苦手なことにチャレンジすることによって自分が少しでも進歩した、できるようになったという自信が他の例えばクラブ活動とか、他の教科とか学校生活全体に良い影響を及ぼして、自信を持って生活していくことによってその子のいろんなところが伸びてくる。算数のテストがバンと伸びるということはあまり期待できないかなと思います。

酒谷委員

すみません、1期と2期で、1期は3月、2期は5ヶ月なんですけど、これは何かあるんですか。

山田次長

これは中学校の部活の関係です。ここで3年生が部活を卒業するからということで、3年生がもっと増えるかなと思ったんですけど、ちょっと予想とは違っていました。

山下教育長

他、ございませんか。

酒谷委員

うちの地区の方なんですけど、保護者がそんなのあったらやりかたが知らなかったとよく聞くんです。子ども達がお家に帰って見せないんですかね。

山田次長

山代だけじゃなくて他の学校からも聞くんですけど、見せないか先生方が渡すときに一言言って渡すのと、ただ撒くのとちょっと違うかなと思います。その中に埋もれてしまう場合があるので、そういうところは少し指導して、校長先生方にもちょっと一言添えて配ってくれると結果は変わると思っているので、周知の仕方も考えたいと思いますし、今年行った子がよかったというふうになったら、友達同士来ることもあるので、内容が良ければ増えてくるかなと思っております。

山下教育長

他、ございませんか。それでは次まいりたいと思います。報告第39号加賀市小中学校科学作品展の開催について山田次長お願いいたします。

- 報告第39号 加賀市小中学校科学作品展の開催について
山田次長 資料に基づき説明

山下教育長

科学作品展の要綱ですけれども、今年も十万石まつりの日と同時開催ということで、市役所の前で祭りが行われ、市民会館の大ホールでこちらが行われるということで本当に例年たくさんの方に見に来ていただいています。素晴らしい作品がありますので、是非ご覧になっていただきたいと思います。これについて何かご意見、ご質問ございませんか。特になければ次、報告第40号グッドマナー・キャンペーンへの協力について崎田課長お願いいたします。

- 報告第40号 グッドマナー・キャンペーンへの協力について
崎田課長 資料に基づき説明

山下教育長

今年のグッドマナーキャンペーンですけど、9月1日から30日の期間内で行うと、14日から23日が強調週間、21日と23日が大聖寺駅前でのふれあいあいさつDaysとなっております。委員の皆さんもお近くのところで立っていただけたらと思います。よろしくをお願いします。これについて何かご意見、ご質問ございませんか。例年の行事となっておりますのでよろしくお願いいたします。

続いて報告第41号「セミナーハウスあいりす」における食中毒の発生について崎田課長お願いいたします。

- 報告第41号 「セミナーハウスあいりす」における食中毒の発生について
崎田課長 資料に基づき説明

山下教育長

セミナーハウスあいりすで食中毒が発生したという件ですが、先日指定管理者の代表の方が教育長室にお詫びに来られました。そこで二度のこのようなことがないようにということで嚴重注意をいたしました。幸いに食中毒をおこした子ども達も軽症であったということで、お詫びに行ったときにはすでに新体操の練習ができていたという状態だったので、ちょっとホッとしたところであります。こういうことは二度とあってはならないことなので、今後もさらに厳しく衛生管理をやっていくということを話をしてきました。これについて何かご意見、ご質問ございませんか。

篠原委員

先日動橋保育所でも給食の中に異物混入がありましたよね。ということでやはりいつ起こるかわからないので危機管理の面で大変重要になってくると思うんですけども、加賀市においては小学校、中学校は旧加賀市の方では個別の調理炊事機関を持っていますし、山中地区ではセンターということになっていますので、改めて、もちろん通知は出してらっしゃると思いますけれども、各校長先生を通じてその徹底を図っていただきたい。とにかく起こしてはならないというのが原則なので、やはりそのことについてももう一度、我々にとっていい教訓になったかと思っておりますので、改めて徹底の方をよろしくお願いいたします。以上です。

山下教育長

貴重なご意見ありがとうございます。他、ございませんか。

中西委員

先日子ども文科会に出た時に、動橋保育所の説明を受けたんですが、その時点では原因が判明しないということだったんです。その後ウィルスがどういう経路で混入したのか、原因が判明したのかお聞きしたいんですが。

山下教育長

これに関しては子ども課の所管でありますので、教育委員会では掴んでいないんですが、前日の全員協議会ではまだ現在のところ詳しいことはわかっておりませんという報告でした。これからあと議会等でも質問が出たりして、もう少し詳細なことがわかってくるかと思いますが、現時点ではそういうことです。

他、ございませんか。それでは次いきます。報告第42号加賀温泉郷寛平ナイトマラソンについて中田課長お願いいたします。

- 報告第42号 加賀温泉郷寛平ナイトマラソンについて

- 山下教育長 男女の数はわかりますか。
- 中田課長 だいたい4：1くらいです。男性が4、女性が1の割合です。
- 山下教育長 寛平ナイトマラソンについて何かご意見、ご質問ございませんか。
- 山下委員 まず各地に看板が結構立っておりますが、縮小した小さい看板で見づらい部分があります。当日の警備というか、交通スタッフがどのあたりに入るのか。今一番懸念しているのが、福井から山中へ入ってくる車については一本道で来れますけれども、その先がこうですよとか、例えば看板なりスタッフが山中座の坂の登り口辺りにあるのか、もしくは福井の永平寺町から山中に入ってくる信号辺りにあるのか、少し目立つ大きな看板があるのか、そこに常駐スタッフがいるのか。もう一つは逆に東谷口から入ってくる車について水田丸のところまでストップしないと、あと引き返せないの、水田丸のちょうど小学校の前辺りでスタッフが配置されるのか、その辺の確認をお願いします。
- 山下教育長 今の件について奥村室長をお願いします。
- 奥村室長 交通規制に伴う交通誘導の関係なんです、市の防犯交通推進隊の方にもお願いしまして、こちらの方から述べ53名の隊員の方が出ていただけということで、主要な交差点、それから一番気がかりなルートのひとつとして、四十九院トンネルが東谷口の方から通れないということで、向こうの方にもポイントとして3か所くらい設けまして、事前にもし山中に入ってくる車があれば、山代の方を迂回してもらうというような内容の看板で周知をしていきます。東谷口の地区の住人の方にもこの前の区長会の方でそういったかたちでお願いをしております。今、事前の告知看板ということで何枚か出させてもらっておりますけれども、当日、前日になりますとまた交通規制等で主要な交差点に「この先通行止めです」というような看板を常設する計画でおります。
- 山下委員 土曜日のこの時間帯の山中の旅館さんに入っておられる予約の方々についての何かしらの対応ができているのでしょうか。
- 中田課長 旅館さんにつきましては、沿道はもちろんなんです、全旅館の方にフロントへご挨拶に行きまして、この交通規制につきましてはご案内してまいりました。旅館さんの方から対応できる限り、例えば少し早めにチェックインをしていただいたりということでご配慮をいただいたり、各旅館さんにご協力をいただいております。
- 山下委員 もう一点、当日のチラシを見て思ったんですが、見開きの中の後夜祭会場マップのところ、フィニッシュとスタートの場所が入っています。去年山中温泉トレイルランがあった時に、ゴールした後に非常に暗いものですから、その後参加賞をどこでもらったらいのかなど不便が見えたんですね。そうであればこのフィニッシュの位置がスタート位置の方の一番入口にあった方が、その先に行って記念品がまずいただけるという流れでいいのではないかなと。そこから山中座の方にフィニッシュしてしまうと、どこへ行きましょうかとならないかという懸念が一つあります。
- 中田課長 すみません、この図を詳細に書けなかったものであれなんです、フィニッシュしま

したらまず付けているチップを回収させていただきます。チップ回収を黒丸でしてありますが、ランナーはこの後左折と言いますか、次に給水、完走証発行というところをたどっていきます。ステージと書いてあるその横に記録証の発行をするテントがあり、そこにはスタッフが何人もおりますのでスタッフで誘導するというかたちになります。ランナーは記録証までは確実に通っていただいて、その後すぐに着替えをする方、給水の水を飲まれる方がいらっしやると思いますが、記録証までを通過させるのが先決かなと。ここをなるべくクリアにしておきたいというのが我々の今の計画になっています。ゆぎやの方がランナーの更衣室になっていますので、こちらの方で着替えていただいて、お風呂に入られる方は入る、そのまま飲食に行かれる方は飲食にはいられます。それから入ってくる時間帯とショーの時間帯にもよりますが、8時30分からショーがやっているのであればショーを見たい方は見るというようなかたちになりまして、一旦フィニッシュラインが過ぎましたら、左折しまして受付と書いてありますゆぎやの方にすべて誘導します。これは選手係、スタッフの方でやりますので、そこから後はランナーが会場のいろんなブースに散っていただくというような計画になっております。

山下委員 流れとして暗い方から明るい方へ行ける方がいいんじゃないでしょうか、そうするとそのスタートのラインをフィニッシュとしてふるまいブースの辺りでチップ回収、それから給水、完走証の発行をしてしまって、そして明るいステージの方に回ってこちら側に記念品等、ふるまいブースがあったら、一番明るいメインのステージがあるところまで進むんじゃないかと。明るいところから暗いところへ誘導するのはなかなか難しいのと心理的に人も行きませんので。もうテントの方の段取りがつかないということであれば難しいんですが、前回のゴタゴタを見ているものですから、同じ過ちはしたくないなと思いますので、老婆心ながらご意見させていただきました。

中田課長 参加賞の引換につきましては明るいうちに受付が終わってからということになりますので、ランナーがフィニッシュしてからではないんです。受付が終わりましたら、ランナーはまず参加記念品の引き換えをしていただくということですので明るいうちの場所です。

山下委員 記念品はもらってからどうなるんですか。

中田課長 更衣室なり、自分のバッグなりに入れていただき、最後に渡すわけではありません。それとフィニッシュラインをここに設けましたのは、ステージからランナーが入ってくるのを見たいというか、その状況でステージからランナーが入ってきましたと随時アナウンスやおかえりとみんなで迎えたいというところからこちらにフィニッシュラインを設けました。すみません、説明不足でした。

山下教育長 現地に寛平さんも行って、どういうかたちにしようかと確認をしましたのでこういうスタイルでいかせていただきたいと思います。他、ございませんか。

中西委員 ナイトマラソンということで、暗くなったときのこの我谷から荒谷までの間の安全確認はどのようになっていますか。

中田課長 暗いということで実は当日は新月に近い日です。4時スタートということで一番遅いランナーにつきましても、杉の水までは明るいうちに到達できるかなと。最後の本当

に遅いランナーが県民の森の頂上辺りでちょっと暗く闇になってくるかなと予想しております。予想以上に早く、例えば大土までの分岐点まで下りてきていただければまず大丈夫かなと思っていますが、そこまでにつきましては暗さに対する装備といえますか、敷材は用意してございません。頂上からにつきましては、少しずつ暗くなっていくということで、当然ランナーの出場資格の中に自分の走る走路を照らす懐中電灯なり、頭につけるライトのようなものの携行は義務付けておりますし、あと熊対策、猪対策ということで鈴なり音のなるものを必ず身に付けてくださいということで、これはランナーの参加資格ということになっております。これは当然スタート前にはチェックはいたしますし、その装備を持っているということで、暗さ対策は自分の見える範囲はそれで対応していただきます。あとランナーがだいぶ伸びてくる地点だと思えますが、その中にぬくもりという最近各温泉に配置されておりますレンタル電気自動車6台をその中に走らせて、危ない箇所は重点的に見回ったり、それが補助の光になったり、光対策についてはそういうことを考えております。それから基本的には1キロごとに立哨員を立たせますが、走路員につきましても各自懐中電灯を持たせますので、自己防衛とランナーを照らす、ランナーはその光を目指して走ってもらう、走路員もラジオなど音の鳴るものを携行してくださいということで説明をしてありますので、そういう音を頼りに走っていただくということで、ランナーには注意喚起と安全を保てるのではないかと考えております。

山下委員

もちろん予定時間より遅くなってしまうランナーもいらっしゃると思います。例えばピックアップの車が一番最後につくわけですね。

中田課長

はい。

山下教育長

他、ございませんか。

酒谷委員

県外からだいぶみえますか。

中田課長

当初はもっと県外から来ていただけるんじゃないかなと思っていたんですが、準備不足ということもありまして、今北陸3県から9割です。加賀市の方も今回は多かったです。40名くらい加賀市の方が走っていただくことになりました。県内はさすがに一番多くて半数以上を占めています。ですので、いきなり課題は出ているんですが、来年度以降はなるべく県外の方にたくさん来ていただけるような周知の仕方を考えていかないといけないと思っております。

山下委員

最後に意見です。来年に向けておそらく企画が非常にいいもので、これからどんどん来年に活かしてもらいたいんですが、それについて今度旅館さんとのいろんなやり方を少し知って来年かかっていた方が安心してランナーも来れるかなと思います。以上です。

山下教育長

他、ございませんか。いよいよ今週の土曜日ということで、第1回大会で全国的にもこういう企画は少ないので、大変難しいマラソンになるかと思いますが、大成功に終わるように頑張っていきたいと思えます。

それでは次報告第43号、第58回近畿・東海・北陸ブロック 民俗芸能大会について葛崎課長お願いいたします。

- 報告第43号 第58回近畿・東海・北陸ブロック 民俗芸能大会について
鳥崎課長 資料に基づき説明

山下教育長

入場無料ということで、たくさんの芸能が披露されますのでご覧になってみてください。これについて何かありますか。いいですか。では次その他ということで錦城中学校の校舎外壁塗装工事について山本課長お願いいたします。

- 錦城中学校の校舎外壁塗装工事について
山本課長 資料に基づき説明

山下教育長

錦城中学校はもう10年以上経ちましたので、塗装がだいぶ剥がれてきてそれをきれいに塗り替えた。是非また一度見ていただきたいと思います。これについて何かございますか。では次、加賀市民映画祭の開催について崎田課長お願いいたします。

- 加賀市民映画祭[2016inかが]の開催について
崎田課長 資料に基づき説明

山下教育長

市民映画祭について何かありますか。もし時間が許したら鑑賞していただきたいと思います。では次、第26回芭蕉祭山中温泉全国俳句大会について崎田課長お願いいたします。

- 第26回芭蕉祭山中温泉全国俳句大会について
崎田課長 資料に基づき説明

山下教育長

芭蕉祭山中温泉全国俳句大会について何かありますか。9月19日に表彰式が行われるということでございます。次、図書館の蔵書点検に伴う休館について河崎屋館長お願いいたします。

- 図書館の蔵書点検に伴う休館について
河崎屋館長 説明

山下教育長

図書館の蔵書点検に伴って、中央図書館、山中図書館と9月に入って閉館の時期が約2週間あるということです。それでは次、石川県民体育大会の成績について中田課長お願いいたします。

- 石川県民体育大会の成績について
中田課長 資料に基づき説明

山下教育長

県体の成績について何かありますか。なければその他のその他ということで資料がい

くつかありますが、まず崎田課長お願いいたします。

崎田課長 先日7月15日に加賀市市民会館の方でPTA連合会の役員交流会に皆さんご出席いただきましたけれども、報告書が届きましたので皆さんのお手元に配らせていただきました。よろしくをお願いいたします。

山下教育長 これも皆さん参加していただきましてありがとうございます。ご覧になってみてください。他の町の音楽会についてはよろしいですか。

山本課長 南こうせつさんのコンサートのチラシも参考に配らせていただいております。日は書いてあります通り9月29日です。座席については文化会館になりますが、中段より少し後ろの方はまだ座席があるということですので、またお時間が許す場合は鑑賞いただければと思います。

山下教育長 南こうせつさんが二千円で聴けるといことは大変安いと思います。まだ座席にも余裕があるということですので、興味がある方は是非行っていただきたいと思います。では最後に今度の定例会の日程調整を山本課長お願いします。

山本課長 資料の方はA4で会議の日程調整ということで配らせていただきました。先日FAXや電話で市長との意見交換会ということで、9月29日を調整させていただいたところなんですけれども、市長の方としては意見交換に引き続きまた懇親を深めながら意見交換をしたいという意向もありました。そうしたところ29日の夜の時間帯がちょっと調整がつかねましたので、申し訳ないんですけども、29日は定例会に振り替えさせていただきます。そして市長との意見交換会、これもなかなか日がとれず10月18日のピンポイントでのご相談になるんですけども、この日この時間でご予定いかなものかということでご相談したいと思っております。よろしくをお願いいたします。

山下教育長 まず定例の教育委員会ですけれども、9月29日木曜日の3時から、これはどうでしょうか。ご都合が悪い方いらっしゃいませんか。では10月18日の市長との意見交換会がありますけれども、ここはどうでしょうか。ご都合が悪い方いらっしゃいませんか。この日で決定させていただいてもよろしいですか。よろしくをお願いいたします。今日は昼の2時半から3時間にわたって会議をしていただきました。誠にありがとうございました。

以上をもちまして、第11回教育委員会定例会を閉会いたします。
ご苦勞様でした。

以上、会議の顛末を記載し、会議録を作成する。